

*Le président colombien a réitéré
les allégations de projets
d'assassinat à son encontre*

Image not found or type unknown

La Havane, 29 mai, (RHC)- Le président de la Colombie, Gustavo Petro, a de nouveau insisté sur sa dénonciation de l'existence d'un groupe criminel appelé Junta del Narcotráfico, (Junte du Narcotrafic) basé dans la capitale des Émirats arabes unis, qui cherche à attenter à sa vie.

Gustavo Petro a écrit sur son compte de X, que cette structure contrôle un réseau de procureurs et, par l'intermédiaire du corps d'enquête technique du parquet colombien, gère le port de Buenaventura, sur l'océan Pacifique.

En août de l'année dernière, la chaîne publique RTVC Noticias a rapporté que Julio Lozano, le chef présumé de la structure criminelle, était le capo à l'origine du financement des préparatifs d'un attentat

contre le président.

Selon la source d'information, un homme capturé par les autorités en mai 2024 à Bogota, en possession de quatre armes à feu et de nombreuses munitions, était également impliqué dans le plan.

L'individu portait également deux fusils, dont l'un modifié et équipé d'un viseur télescopique, c'est-à-dire une arme parfaite pour un tireur d'élite, selon RTVC.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/383786-le-president-colombien-a-reitere-les-allegations-de-projets-dassassinat-a-son-encontre>



Radio Habana Cuba